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27. März 2023 
213. Infobrief  

Liebe Fünfziger! 

 

Mit dem heutigen Rundbrief möchte ich Euch ganz herzlich zu unserem nächsten 
Stammtisch im April einladen. Wir sind wieder in Rödgen bei Oli zu Gast! 

Gleichzeitig möchte ich diesen Infobrief aber auch dazu nutzen, Euch über ein paar 
wichtige organisatorische Dinge zu informieren. Zum Teil sind es die jährlich wie-
derkehrenden Info´s, aber auch neue Dinge gilt es mitzuteilen. 

 

 Bis zum Aprilstammtisch möchte ich die alljährlich notwendige Korrektur und Ak-
tualisierung unserer Mitgliederliste vornehmen. Ich habe Euch daher 
die mir vorliegende bereits teilweise aktualisierte Liste (Stand 1. März 2023) bei-
gefügt. Kontrolliert bitte Euren Eintrag und teilt mir Änderungswünsche mit dem 
ebenfalls beiliegenden „Meldebogen“ umgehend mit. (Rücklauf bitte bis zum 20. 
April 2023). 

Da es immer wieder mal sinnvoll ist oder auch notwendig wird, sich z.B. während 
einer Wanderung etc. telefonisch zu kontaktieren, wäre es sehr hilfreich, wenn 
ihr auch Eure aktuelle Handy-Nummer mit auf dieser Liste setzen lassen würdet. 
Bitte ergänzt diese Angabe ggf. auch auf dem „Meldebogen“. 

Da nun schon die allermeisten Mitglieder von uns nicht mehr arbeiten, möchte ich 
Euch bitten, ebenfalls die E-Mail-Anschrift zu überprüfen. Viele hatten ja in der 
Vergangenheit eine Firmen-E-Mail angegeben, die im Ruhestand sicherlich so nicht 
mehr aktuell sein dürfte. 

 

 Dies trifft besonders auch auf Eure Kontoverbindung zu. Diese ist 
selbstverständlich nicht in der Mitgliederliste nachzulesen. Trotzdem möchte ich 
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Euch bitten, zu überprüfen, ob sich an dieser Stelle im letzten oder vorletzten 
Jahr etwas geändert hat. 

Rainer hat z.B. beim Einzug des Mitgliederbeitrags immer wieder Rückläufer, weil 
die Angaben nicht mehr stimmen. Dies sind unnötige Kosten, die wir unserer Ver-
einskasse ersparen möchten.  

PS I: Sollten sich vom Kassierer aus Rückfragen zur Kontoverbindung ergeben, 
werde ich diese Mitglieder ggf. einzeln anschreiben! 

PS II: Damit Ihr Eure Finanzen entsprechend einteilen könnt, möchte ich an 
dieser Stelle schon einmal darauf hinweisen, daß der Jahresbeitrag immer 
nach der Jahreshauptversammlung von unserem Kassierer eingezogen wird. Da 
die JHV erst vor einigen Tagen war, wird Rainer Anfang April den Einzug 
vornehmen. Bitte unbedingt für ausreichende Deckung des Kontos sorgen, da-
mit sich keine Rückläufer ergeben. Danke!! 

 

 In vielen Bereichen und Zusammenhängen benutzt man heute oft die Möglichkei-
ten von WhatsApp, um sich schnell und problemlos verständigen zu können. Auch 
wir im Vorstand haben mittlerweile eine solche WhatsApp-Gruppe eingerich-
tet, um uns auch einmal schnell über wichtige Dinge verständigen zu können. 

Auf unserer letzten Vorstandssitzung kam nun im Laufe der Diskussion über wei-
tere Veranstaltungen für dieses Jahr der Gedanke auf, auch für uns als Gesamt-
heit der HFV 53/03 eine solche Gruppe einzurichten. Sie soll dazu dienen, Infor-
mationen über spontanere und kurzfristige Angebote für gemeinsame Unterneh-
mungen schnell und sicher an alle Mitglieder unserer Vereinigung verteilen zu kön-
nen.  Damit soll gewährleistet werden, daß interessante Angebote für alle erreich-
bar werden. Diese Angebote sollen keine großen oder anspruchsvolle Veranstal-
tungen sein. Vielmehr ist gewünscht, daß man sich auch und gerade zu „kleinen“ 
Events gegenseitig einladen kann, d.h. mit anderen Worten: Jeder kann sein An-
gebot entsprechend publizieren und andere Fünfziger dazu einladen: zB.: Morgen 
um 15:00 Uhr laufe ich auf den Schiffenberg (Treffpunkt Café  Nizza), wer von  
Euch macht mit oder ist gegen 16:00 Uhr ebenfalls auf dem Schiffenberg? Ich 
habe Lust auf Eis und werde um 12:00 Uhr in der Eisdiele „Antarktis“ sitzen. Wer 
möchte dazukommen? 

Das „normale“ Programm soll und muß auch weiterhin in der üblichen Form bekannt-
gegeben werden, auch alle längerfristig planbaren Veranstaltungen sind in der jet-
zigen Schriftform gut aufgehoben.  

Auch viele Fünfzigervereinigungen nutzen bereits die Möglichkeit einer 
WhatsApp-Gruppe, um einen schnellen Fluß der Informationen zu haben. 

Natürlich soll unsere Gruppe ausschließlich dem oben genannten Zweck dienen und 
nicht als Plattform für den Austausch diverser Gedanken herhalten. Hier wäre 
dann die Disziplin aller Beteiligten gefragt. 

Auf der JHV hatte ich das Vorhaben bereits vorgestellt. 
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In diesem Zusammenhang möchte ich Euch nun um zwei Dinge bitten: 

1. Bitte teile mir Deine Handy-Nummer mit. 

2. Falls Du nicht in der WhatsApp-Gruppe aufgenommen werden möchtest, teile 
mir dies bitte möglichst schriftlich mit! (Rückmeldung bitte bis zum 20. April 2023) 

 

 Seit einiger Zeit schon machen wir uns im Vorstand darüber Gedanken, wie wir die 
eine oder andere Veranstaltung wieder in das Jahresprogramm zurückbekommen 
könnten. So hatten wir z.B. in den früheren Jahren diverse Busfahrten – oft zwei- 
bis dreimal im Jahr. Die Busse waren immer gut gefüllt. Seit einiger Zeit lohnt 
sich ein solches Angebot aber nicht mehr. Selbst einen kleinen Bus bekämen wir 
nicht mehr als zur Hälfte besetzt und damit lägen die entsprechenden Kosten für 
den Einzelnen viel zu hoch. 

Daher haben wir überlegt, für solche Angebote die Zusammenarbeit / Koopera-
tion mit anderen Vereinen / Vereinigungen zu suchen. Bei unserer jährlich statt-
findenden Winterwanderung haben wir bereits eine schon lange Kooperation mit 
den 54ern! Wir haben dann überlegt, ob es z.B. für unsere Busfahrten eine ähnli-
che Möglichkeit geben könnte. 

In dem IMV (Industriemeisterverein Gießen) haben wir u.E. einen geeigneten Ko-
operationspartner gefunden: Die Altersstruktur ist ähnlich der unsrigen, der Ver-
ein ist mittlerweile auch zu klein geworden, um Busse genügend voll zu bekommen 
und die Herren dort sind ebenfalls gut drauf. Wir hatten bereits ein erstes Tref-
fen um uns kennenzulernen und uns auch schon über erste Ziele ausgetauscht. Da-
bei konnten wir feststellen, daß deren Wünsche den unsrigen sehr nahekommen. 
Wir werden daher versuchen, im nächsten Jahr mal eine gemeinsame Fahrt zu 
planen und durchzuführen. Sollte sich die Kooperation bewähren, können wir dann 
in weitere Planungen einsteigen. 

 Auf der JHV stellte Wim Änderungen auf unserer Homepage vor. Da für viele 
Dinge mittlerweile Gebühren verlangt werden, die nicht unbedeutend sind, haben 
wir uns von dem „internen“ Bereich verabschieden müssen. Auf unserer Homepage 
sind in Zukunft also nur noch öffentlich zugängliche Informationen zu unseren 
Veranstaltungen zu lesen; Mitgliederlisten, Protokolle und dergleichen Dinge wer-
den dort nicht mehr eingestellt. Wim steht ggf. für Rückfragen gerne zur Verfü-
gung! 

So, nun habe ich genug über Verwaltungs- und Organisationsdinge geschrieben. Si-
cherlich müssen diese Dinge auch geregelt werden, aber sie sollten nicht so im Vor-
dergrund stehen (müssen). 

Seid ganz herzlich gegrüßt 

Euer 

Klaus Stumpf 


